

## PETITION CONCERNANT LE TRAFIC ROUTE DU VILLAGE, 1295 MIES

Madame, Monsieur,

Nous sommes plusieurs riverains de la rue du Village à constater la détérioration des conditions de cohabitation entre piétons et véhicules motorisés en plein centre du village de Mies.

Nous avons, dès lors, entrepris de faire signer une pétition pour demander aux autorités que des aménagements soient effectués sur la rue du Village et rue de la Gare de manière à les sécuriser et faire en sorte que les piétons et véhicules motorisés puissent coexister en harmonie.

Vous trouverez, ci-joint une copie de cette pétition. Si vous le souhaitez, vous pouvez la signer et faire signer à votre entourage. Une fois les signatures collectées, vous pouvez déposer le document dans ma boîte aux lettres: Mme Meiland, 23 rue du Village, 1295 Mies.

Alternativement, le lien ci-joint vous permettra de signer la pétition en ligne: Lien pétition online: <http://chnq.it/tgT2DtGkDr>

## PETITION CONCERNANT LE TRAFIC ROUTE DU VILLAGE, 1295 MIES

A l'attention du Grand Conseil du canton de Vaud

**Concerne: pétition pour des aménagements de la route du Village, 1295 Mies**

Le trafic motorisé sur la route cantonale entre le rond-point de Mies au niveau de la route du lac et la bretelle d'autoroute de Coppet est en constante augmentation. La densification de la région, l'absence de nouvelle infrastructure routière et les nombreux chantiers drainant une quantité importante de camions en sont la cause.

Ce trafic, dense est continu, présente un danger croissant notamment à l'intérieur des villages. La cohabitation des piétons et des véhicules automobiles en est rendue précaire. Ce cas de figure est flagrant à Mies, dans la Route du Village et son prolongement la Rue de la Gare, où de nombreux piétons se rendent à la gare ou aux arrêts de bus scolaires.

Des aménagements de la chaussée ont été effectués lors du changement de revêtement il y a plus de 5 ans, mais ils sont insuffisants aujourd'hui. Nous demandons à ce que des installations supplémentaires soient faites afin d'inciter les automobilistes à modérer leur vitesse ou au minimum à en respecter les limitations .

Nous demandons les mesures suivantes :

- Rétrécissement de la chaussée soit par l'élargissement des trottoirs, soit par l'installation de chicanes ou autre obstacle.
- Mise en place d'appareils de mesure de la vitesse effective des automobiles de manière permanente, également à l'image de ce qui est fait à Commugny et Tannay.
- Surélévation de la portion de la route au croisement rue du village / route de Veytay et de couleur distincte, à l'image de ce qui a été fait devant l'épicerie et l'Auberge de la Couronne, ceci afin de forcer les véhicules à ralentir à cet endroit particulièrement dangereux où nos enfants attendent les bus scolaires.
- Meilleure signalisation et surélévation de tous les passages piétons de type « dos d'ânes ».
- Nous pensons que ces mesures physiques et visuelles, largement utilisées dans d'autres communes, contribueront à ralentir les véhicules automobiles et ramener un peu d'harmonie dans notre village entre piétons et véhicules, tout en protégeant nos enfants.

Lien pétition online: <http://chnq.it/tgT2DtGkDr>